



日本共产党議員団

2015.8.6. NO.1334.

ご相談はお気軽に

TEL とも 3905-0970

さがらとしこ事務所

赤羽北3-23-17

(バス停「赤羽北3丁目」、メガシティ近く)

被爆70年の8月6日

安倍さんに申し上げる
もう白旗あげなさいと語った
育つた中国東北部(旧満州)ハルビンでの
つらい戦争体験を語るとともに、
憲法9条と平和の大切さを訴え、



「暴走する政治は必ず破たんする」^{議員} 8/5 参議院に「戦争法案廃案に署名を提出

○党国会議員団の東京事務所と日本共产党東京都委員会の呼びかけで、
オフ会議請願署名の提出があり、北区からも参加しました。

すでに、全部的には10万3千筆を提出。北区からは約9千筆になります。
の田村智子参院議員、宮本徹衆院議員の報告をうけました。



終戦の年、3月10日の東京大空襲だけではなく、
北区では4月13日~14日の未明にかけて…
そして、神谷町では8月10日に…爆撃された

戦争体験者として黙っていられない!
シニアーズの宣伝にわたしも参加します。
区議 さがらとしこ

○戦争体験者に学びながら、平和の大切さを次の世代へ。

8月、猛暑の中ですが、国民の運動が政治を動かす。
沖縄・辺野古作業1ヶ月停止 / 沖縄県と
政府は集中協議へ

◆「肅々」と「淡淡」と工事をすすめるだけだと
言いづらげ、強引な作業をすすめてきた安
倍政権。戦争法案の衆院採決強
行後、支持率がどんどん下がり、あわてた。

新国立競技場問題
見直しを求めづけた田村智子

日本共产党参院議員(東京比例)は、「最後まで抵抗つづけたのは官邸だ」として、首相と文科大臣の責任を追及するとともに、「都営の住民を追い出す巨大施設は見直しが求められます。



- ◆熱中症に注意!
水分補給をこまめに。
帽子や日傘なども。
- ◆参加者には、
シニアーズ手作りの
うちわを用意します。

安倍さんに申し上げる

もう白旗あげなさい

4日、広島市でおこなわれた原水爆禁止世界大会開会式。来賓あいさつに立った俳優の宝田明さんは、「被爆70年、原水爆禁止世界大会60年の節目、全国の皆さんを前にうれしいというか身の引き締まる思いです」と切り出しました。

8月6日の記憶

まず話題にしたのは、1945年8月6日の記憶です。育った中国東北部（旧満州）ハルビンで、「ラジオを通じ広島に化学爆弾が落ちて数十万人が死んだと聞いて、内臓を引きちぎられる思いだった」と話しました。日本に引き揚げるまでのつらい戦争の体験を語りました。

東宝が1954年、二つの大きな映画を作ったと語る宝田さん。「七人の侍」と自身が主演した「ゴジラ」です。日本国中で夜も寝られないで考え込み悩んでいたのは、おそらく安倍さんではないか。果たして今回の一連の戦争関連法案が良かったのか?と語ると、会

「今、日本国中で夜も寝られないで考え込み悩んでいたのは、おそらく安倍さんではないか。果たして今回の一連の戦争関連法案が良かったのか?と語ると、会



世界大会 来賓あいさつ

俳優 宝田 明 さん



7月28日 池内 謙議員が現地を調査

猛暑の中、障害をもつ方とともに、王子・北赤羽・十条駅を調査する池内議員、そね都議、区議団。

区長に申し入れーバリアフリー対策こそ必要

8月4日、党区議団は調査内容をふまえて、「無人化をやめるよう、北赤羽としてJRに求めよ」と要請しました。



○JR東日本は、7月15日、8月末から十条駅南口改札に「遠隔操作システム」を導入するので、改札口から駅員をひきあげ、無人化すると通知してきました。

(8/4、区長要請の中でJRが北赤羽に通知した日付確認)

◆十条駅の周辺には、東京都の障害者総合スポーツセンター、療育医療センター、3つの特別支援学校などがあり、多くの障害者が利用しています。

宝田さんは、終戦記念特集番組の中国での撮影のこぼれ話を紹介。若者たちが「安倍は間違っている」といい、中年世代から南京大虐殺などとともに安倍首相への批判が聞かれたとして、次のように結びました。

「教科書に過去の戦争の過ちをしっかりと書き込んでいくことが必要ではないか。そういったことが、世界の人たちから信頼されるのではないか」と語りました。最後に、平和への願いを込めた自作の歌を披露。会場から大きな手拍子が起きました。